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本报讯（记者 黄

君君）本报 7 月 26 日 4

版以《厨余垃圾随意扔

在路边》为题曝光了龙

星路和沙河路上存在

不少垃圾的情况，特别

是厨余垃圾被随意扔

在路边。锦湖街道办

事处、市城市管理与行

政执法局均收到了函

告单，并就曝光内容进

行了整改。

据了解，市综合

执法局锦湖城管中队

和市环卫渣土清运有

限公司负责人在锦湖

街 道 办 事 处 的 协 调

下，就函告所反映的

问题进行了沟通，并

就下步该路段如何管

理 整 治 以 及 辖 区 内

“门前三包”、路面保

洁进行了探讨。建议

市综合执法局锦湖城

管中队就该路段商户

进行管理劝导，特别

要加强餐饮店严管，

督促其不占道经营，

保持良好的门前秩序

环境，并在全区域加

强类似情况的管理；

建议环卫公司加强该

路段日常保洁，就沿

街商户不愿意门前安

放垃圾桶的问题，可

劝告其在店内自行设

个小桶，等垃圾车来

时再倾倒，并举一反

三推行。

工作对接后，市

综合执法局锦湖城管

中队和环卫公司及时

上路进行了管理、劝

导、清扫等工作，得到

部分商户的理解，街

容街貌有所改善。他

们表示，下步将继续

加 强 管 理 与 保 洁 力

度，维护良好的秩序

与环境。
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《厨余垃圾随意扔在路边》后续

上路管理，
情况有所改善

本报讯（记者 欧苗苗）

近日，市安全生产监督管理

局局长周晓东接听局长在

线时，有热线反映市民在仙

降街道翁垟加油站自助加

油时，现场没有工作人员监

督，并且一些市民利用塑料

壶盛装汽油。

上周，市安全生产监督

管理局组织工作人员就此

事进行了走访调查。

记 者 在 现 场 看 到 ，仙

降街道翁垟加油站有 4 个

自 助 加 油 机 ，其 中 分 为 汽

油 与 柴 油 ，在 自 助 加 油 机

旁 边 贴 有“ 严 禁 加 散 装 汽

油”等提醒字样。此外，记

者也看到前来加油的市民

井 然 有 序 ，两 位 加 油 员 正

在 现 场 监 督、指 导 前 来 加

油的市民。吴先生在加油

员 帮 助 下 ，为 自 己 的 摩 托

车加满了油。

吴 先 生 说 ，平 时 过 来

时，现场工作人员会帮忙加

油 ，工 作 人 员 忙 时 就 自 己

加。

在记者与市安全生产

监督管理局工作人员约 1

个小时的现场调查过程中，

并未发现市民在热线中所

反映的加油现场没有工作

人员监督、市民利用塑料壶

盛装汽油的问题，但发现了

自助加油操作规程脱落、安

全宣传不到位等问题。

市安全生产监督管理

局矿山与危化安全监督管

理科科长刘冬表示，为确保

自助加油过程的安全。司

机自助加油全程需在加油

站工作人员监督和协助下

完成。该加油站加油操作

总体来说还是比较规范的，

针对现场检查到的问题他

们会发放整改指令书，让他

们限期整改，或者是规范管

理。下一步也会加强对加

油站的巡查，发现有违法或

者一些隐患的，会立即进行

依法处理。

市安全生产监督管理局长接听局长在线后续

自助加油全程须加油站专人监督

本报讯（记者 蔡玲玲）

“怪了！咋没有什么人啊？

今天不是七夕吗？”昨日上午

10时许，记者来到市婚姻登

记处发现，登记大厅里只10

来对新人在填写婚姻登记材

料，还有四五对新人在窗口

办理登记手续，等候区的几

排长椅上空空荡荡的，记者

并没有看到前几年在特殊日

子扎堆登记的场景。

与往年相比，昨天来结

婚登记的新人很少。根据市

婚姻登记处的统计，与去年

七月初七的162对登记领证

的新人相比，今年的99对则

少了很多。

记者“逮”到1对刚刚领

完证的新人。新人薛先生

甜蜜地告诉记者，他和老婆

虽然相恋时间不到 3 个月，

但双方都觉得对方值得托

付，是自己要找的另一半，所

以就选了个好日子来登记结

婚。

在领证大厅里，有一对

穿得很喜庆的年轻人吸引了

记者的注意。经过了解，原

来市民蔡先生和李小姐原是

朋友，从朋友发展为恋人已

经快3年，于是专门挑了这个

特殊且有寓意的日子来领

证。

市婚姻登记所副所长董

璞说，今年选择在“520”、“七

夕”等特别的日子登记结婚

的没有往年火爆。去年在

“520”结婚登记的有442例，

而今年在“520”结婚登记的

只有356例，比去年少了100

来例。“这说明年轻人登记结

婚逐渐回归理性，这个变化

让人欣慰。婚姻是否幸福，

与登记结婚的日期并没有什

么关系。以往，很多新人把

日子看得太重，在缺乏磨合、

了解的情况下仓促登记结

婚 ，反 而 影 响 了 婚 姻 的 质

量。”董璞说。

新人选择特殊日子结婚不再狂热

今年“七夕”扎堆结婚现象“退温”

市民蔡先生和李小姐刚刚领了证


